



GARANTIZA SEGURIDAD A LA INVERSIÓN

'TRABAJAREMOS MANO A MANO CON EL SECTOR EMPRESARIAL"

LA MANDATARIA FEDERAL ASEVERÓ QUE, JUNTO CON LA IP, SE BUSCA AUMENTAR EL SALARIO MÍNIMO PARA LLEGAR A LA META DE 2.5 CANASTAS BÁSICAS

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

n su discurso ante el Congreso de la Unión, la presidenta Claudia Sheinbaum adelantó que, junto con los empresarios del país, se logrará aumentar el salario mínimo, ya que el objetivo es que este ingreso alcance para comprar más canastas básicas.

"Trabajaremos de la mano del sector empresarial y de las y los trabajadores para que siga aumentando el salario mínimo. Nuestro objetivo es alcanzar 2.5 canastas básicas", dijo ante legisladores e invitados especiales.

En materia económica, la mandataria federal aseguró que se mantendrá la autonomía del Banco de México. Se promoverá la inversión pública y privada, además del compromiso de que las inversiones privadas nacionales y extranjeras estarán seguras en el país. Destacó que no se aumentará el precio de los energéticos en términos reales y anunció que, en las próximas semanas, convocará a empresarios para continuar con el control de la inflación.

En cuanto a la situación de Pemex, dijo que su principal objetivo será el consumo nacional, limitándose en 1.8 millones de barriles diarios, y utilizó su tiempo para criticar a la reforma energética del 2013, que proponía una producción de 3 millones de barriles diarios, "lo cual no es ambientalmente sustentable".

Más tarde, luego de recibir el Bastón de Mando por parte de los pueblos indígenas mexicanos, Sheinbaum detalló que actualmente el salario mínimo alcanza para 1.6 canastas básica, pero la idea es que debe ir aumentando gradualmente cada año.

En su discurso en el Zócalo, en el que detalló los 100 compromisos durante los seis años de su administración, dio la bienvenida a la inversión privada, con respeto al medio ambiente y con contenido nacional.

"Este mes se formará el Consejo Nacional para el Desarrollo Regional y Relocalización; el objetivo es crear nuevos polos de bienestar y 100 nuevos parques industriales", detalló ante la plaza repleta de simpatizantes, que la vitorearon.

Dijo que se mantendrá la disciplina financiera, además de que espera la aprobación de la iniciativa para que nadie gane más que la Presidenta, con el objetivo de financiar el desarrollo con austeridad.

Reiteró su compromiso de apoyar la economía popular, por lo que no aumentarán los precios de las gasolinas ni el diésel ni la electricidad ni el gas por encima de la inflación.